



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>143 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZINC407</b>
Prix	<b>2 175 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité. Michaël Zingraf Real Estate Nice vous présente au pied de la colline du château et avec une vue mer à couper le souffle un appartement traversant de 143.76 m<sup>2</sup> dans un bel immeuble niçois avec ascenseur. Avec ses hauts plafonds alliant authenticité et modernité, ses créations de moulures au mur et ses parquets en chêne massif dans les pièces de réception et les chambres, il comprend, une vaste entrée, une belle réception/salon donnant sur 1 balcon avec une vue mer panoramique, une cuisine indépendante meublée et équipée avec vue sur le rocher du château, 4 grandes chambres avec vue ...

*Exclusivity. Michaël Zingraf Real Estate Nice presents, at the foot of the colline du château and with a breathtaking sea view, a 143.76 m<sup>2</sup> walk-through apartment in a beautiful Nice building with elevator. With its high ceilings combining authenticity and modernity, its molded wall creations and solid oak parquet flooring in the reception rooms and bedrooms, it comprises a vast entrance hall, a beautiful reception/living room opening onto 1 balcony with a panoramic sea view, a separate furnished and equipped kitchen with a view of the château rock, 4 large bedrooms with sea views and ...*

## MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

